

生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

トピックス

令和6年度 NO.11

R 6.10.21

江別高校生活デザイン科

石垣さん最優秀賞！ホームプロ2年連続全国大会へ ～家庭クラブ全道研究発表大会終了～



9月27日（金）本校を会場として北海道高等学校家庭クラブ連盟研究大会・総会が開催されました。当日は3年生の家庭クラブ役員が総会の進行を務め、2年生の石垣悠逢さんがホームプロジェクトの部で「元気もりもりドライバーめし！～父の食生活改善～」と題して研究発表を行いました。全道をオンラインでつなぎ、ホームプロジェクトの部で4発表、学校家庭クラブ活動の部で5発表が行われ、ホームプロは本校石垣さん、学校家庭クラブは札幌北高校が最優秀賞となり、来年度三重県で行われる全国大会出場の切符を手に入れました。本校は今年度の吉田さんに続き、2年連続で全国大会出場となります。全国大会に向けてさらなる研究を頑張りたいと思います。

産業教育意見・体験発表大会 開催

10月8日（火）、本校にて令和6年度北海道高等学校産業教育意見・体験発表大会が行われました。この大会は農業・工業・商業・家庭などの学科で学ぶ生徒たちが、専門学科での学びを通して得たことや体験したことから自分の意見を述べるものです。今年度は本校が当番校ということで、全道から14校の発表があり、家庭部会代表として本校2年宍戸紗英さんも参加しました。受賞はできませんでしたが、自分の夢に向かって努力する決意を堂々と述べていました。

当日は1・2年生の家庭クラブ役員が運営にあたり、大会をスムーズに進行し、交流会では参加者の緊張を和らげるよう、マドレーヌと紅茶でもてなして交流しました。

家庭クラブ役員の皆さん、発表の宍戸さん、補助者の野々宮さん、お疲れさまでした！

